

Die 1. feiert wichtigen Auswärtssieg

Geschrieben von: Sven Thierolf

Montag, 12. Oktober 2015 um 08:52 Uhr

Einen wichtigen Doppelpunktgewinn konnte unsere 1. Mannschaft bei der leicht ersatzgeschwächten Mannschaft aus Grünstädtel feiern. Zu Beginn des Spiels wollte man sich mit taktisch aufgestellten Doppeln einen Vorteil verschaffen. Eigentlich sollten Thomas und Sven als 3. Doppel punkten, was aber leider nicht gelang. Dafür spielten Jens mit Markus und Andy mit Armin sehr gut und brachten die 49er 2:1 in Führung. Nach zwei weiteren Siegen im vorderen Paar gelang Sven sein erster Einzelsieg im mittleren Paar, gefolgt vom einem weiteren Erfolg von Andy, so dass man plötzlich 6:1 führte. In der zweiten Einzelrunde war es abermals unser 1. Paar was stark aufspielte und die Punkte 7 und 8 holte. Andy war es dann überlassen, den Siegpunkt ein zu fahren und Sven legte danach sogar noch einen drauf. Beim Stand von 10:3 waren Thomas und Armin leider nicht erfolgreich, was aber zu verschmerzen ist. Zwei wichtige Punkte um den Klassenerhalt, mit denen man nicht unbedingt gerechnet hatte.